



Gemeinsame Presseinformation

Kassenzahnärztliche Vereinigung Berlin
Zahnärztekammer Berlin

30. Berliner Zahnärztetag am 26. und 27. Februar 2016

Neue Impulse und praxisnahe Konzepte aus der Prothetik

Berlin, 17.02.2016 – „Neue Impulse aus der Prothetik – innovativ, effektiv, sicher“ – so lautet das Thema des 30. Berliner Zahnärztetags am 26. und 27. Februar 2016 im Estrel Convention Center Berlin-Neukölln. Im Fokus des Kongresses stehen Innovationen in der Materialentwicklung und modernisierte Behandlungskonzepte in der minimalinvasiven, der zahngetragenen und der implantatgetragenen Prothetik. Wissenschaftlicher Leiter des Programms ist Prof. Dr. med. dent. Stefan Wolfart, Direktor der Klinik für Zahnärztliche Prothetik und Biomaterialien des Universitätsklinikums Aachen. „Die Kongressteilnehmer können sich nicht nur auf hochkarätige Referenten und viele neue fachliche Anregungen freuen, sondern können vor allem auch nützliche Konzepte für den Praxisalltag mit nach Hause nehmen“, so Dr. Wolfgang Schmiedel, Präsident der Zahnärztekammer Berlin. Nach jeder wissenschaftlichen Präsentation werden die von den Referentinnen und Referenten vorgetragenen Fälle dem Fachpublikum zur Diskussion gestellt. „Die Praxisnähe macht den Zahnärztetag nicht nur für die Teilnehmer interessant, sondern bringt unseren Patienten auch den größten Gewinn!“

„Der 30. Berliner Zahnärztetag stellt nicht nur ein schönes und beachtenswertes Jubiläum dar, auf das der Veranstalter stolz sein darf, er ist auch ein Ausdruck des Fortbildungswillens der Berliner Zahnärzteschaft über die Jahre hinweg“, betont Dr. Jörg-Peter Husemann, Vorsitzender des Vorstandes der Kassenzahnärztlichen Vereinigung Berlin (KZV Berlin). „Das ist wieder ein Beleg mehr dafür, dass der Gesetzgeber mit seinem § 95 d SGB V ‚Pflicht zur fachlichen Fortbildung‘ lediglich und in unnötiger Weise ein weiteres Mal für sachlich ungerechtfertigten Bürokratismus gesorgt hat.“

Veranstalter des Berliner Zahnärztetages sind der Quintessenz Verlag in Kooperation mit der Zahnärztekammer Berlin und der KZV Berlin. Die Zahnärztekammer Berlin und die KZV Berlin sowie Aussteller rund ums Dentalthema stehen den Besucherinnen und Besuchern an beiden Kongresstagen an ihren Messeständen als Ansprechpartner zur Verfügung. Auch die Zahntechniker-Innung Berlin-Brandenburg und das Philipp-Pfaff-Institut, die Fortbildungseinrichtung der Zahnärztekammer Berlin und der Landes Zahnärztekammer Brandenburg, sind mit einem Informationsstand vertreten. Parallel zum Zahnärztetag findet in Kooperation mit dem Philipp-Pfaff-Institut am gleichen Veranstaltungsort der 45. Deutsche Fortbildungskongress für Zahnmedizinische Fachangestellte „Zahnersatz heute – ein Update“ statt. Weitere Informationen zum Programm sind unter www.quintessenz.de/berlinerkongresse zu finden.

KASSENZAHNÄRZTLICHE
VEREINIGUNG BERLIN
(KdöR)



Pressekontakt:

Vanessa Hönighaus, KZV Berlin, Tel. 030-89004-168, E-Mail: presse@kzv-berlin.de

Kornelia Kostetzko, Zahnärztekammer Berlin, Tel. 030-34808-142, E-Mail: presse@zaek-berlin.de

Kassenzahnärztliche Vereinigung Berlin

Die Kassenzahnärztliche Vereinigung Berlin (KZV Berlin) ist eine der 17 Kassenzahnärztlichen Vereinigungen in Deutschland. Mitglieder sind die rund 3.560 Berliner Vertragszahnärzte und angestellten Zahnärzte, die in rund 2.600 Praxen tätig sind. Die KZV Berlin vertritt als Körperschaft des öffentlichen Rechts diese Zahnärzte gegenüber den gesetzlichen Krankenkassen und der Politik. Außerdem stellt sie die zahnmedizinische Versorgung der rund drei Millionen gesetzlich krankenversicherten Patienten und die der hinzukommenden mitversicherten Familienangehörigen in Berlin sicher. www.kzv-berlin.de

Die Zahnärztekammer Berlin

ist die Vertretung aller rund 5.650 Zahnärztinnen und Zahnärzte im Land Berlin in berufsrechtlichen und berufsethischen Anliegen sowie allen Fragen der Berufsausübung. Sie sorgt für die Fortbildung der Zahnärzte sowie für die Ausbildung des Fachpersonals und sichert damit eine hochwertige zahnärztliche Versorgung ihrer Patienten. Die Zahnärztekammer Berlin setzt sich aktiv für die Mundgesundheit der Bevölkerung ein und ist Ansprechpartnerin für die Belange der Patienten. Die Zahnärztekammer Berlin ist eine Körperschaft des öffentlichen Rechts. www.zaek-berlin.de